



Fitch baja calificación crediticia a Quintana Roo

Miércoles 27 de Noviembre de 2013

Cancún, 26 de noviembre del 2013.-Fitch bajó la calificación a la calidad crediticia de Quintana Roo a “BB+(mex)” desde “BBB-(mex)” y degradó las calificaciones de cinco créditos bancarios contraídos por la entidad con Banobras, Banorte, HSBC, Multiva e Interacciones.

Expone que el ajuste refleja el reciente incremento en los indicadores de apalancamiento y sostenibilidad esperados para el cierre del ejercicio 2013, así como en las proyecciones de estos indicadores en los próximos años.

La nota “BBB-(mex)” que tenía asignada el estado indicaba que existe un riesgo “moderado” de incumplimiento en relación a las obligaciones contraídas por la administración estatal.

La degradación a “BB+(mex)” que hoy ostenta el estado refleja que existe un “elevado” riesgo de incumplimiento con sus obligaciones, por lo que la capacidad de pago sigue siendo más vulnerable al cambio económico

adverso con el paso del tiempo.

Este ajuste se da apenas unas semanas después de que el gobierno del priísta Roberto Borge anunció un plan de austeridad que desapareció dependencias, suprimió cientos de plazas y le bajó el sueldo a altos funcionarios del gobierno, incluido el mandatario.

También se da meses después de que el Congreso estatal aprobara el refinanciamiento de una deuda de corto plazo por 4,984 millones de pesos, la cual se suma a los 14,969 millones de pesos por pasivos estatales al 30 de septiembre del presente año.

MÁXIMA PRESIÓN

La agencia calificadora establece que el estado, además, se mantiene en observación negativa, debido al riesgo existente de que algunos de los créditos puedan ser declarados en aceleración o incluso determinarse el vencimiento anticipado, haciendo exigible la totalidad del saldo insoluto de las obligaciones contratadas

